

NEWSLETTER FÜR INSIDER 2024 Nr. 6

www.Pina-Bausch-Gesamtschule.de



Forum heißt jetzt „BÖGI“

Ende des vergangenen Schuljahres hat sie den wohlverdienten Ruhestand angetreten, aber ihr langjähriges Wirken an unserer Schule bleibt in Erinnerung. Besonders im Forum hat Frau Bögeholz durch die Verbesserung der Ausstattung Spuren hinterlassen. Als Würdigung ihrer **Verdienste um das Forum** heißt unser Versammlungsraum nun „BÖGI“. Wir sind überzeugt, dass sich der neue, sympathische Begriff bald im schulischen Sprachgebrauch etabliert haben wird.

C 1.40
BÖGI



0290_01_051

Turnhallensanierung

Nachdem die Sporthalle selbst bereits vor zwei Jahren saniert wurde, werden derzeit die **Umkleiden und die sanitären Anlagen erneuert** sowie erforderliche Dacharbeiten durchgeführt. Die Halle sollte nach der ursprünglichen Planung bereits Ende August wieder in Betrieb gehen, was jedoch aufgrund von Verzögerungen bei den Bauarbeiten nicht eingehalten werden konnte. Derzeit ist davon auszugehen, dass die Halle nach den Herbstferien wieder zur Verfügung steht. Der Sportunterricht in der Bayer-Halle und der Turnhalle am Nocken erfolgt ohne Einschränkungen.



Schulsozialarbeit gestärkt

Im September ist unser Team für die Schulsozialarbeit größer geworden: **Herr Behle** kümmert sich nun gemeinsam mit Frau Weber und Frau Blankermann um die Fragen und Probleme der Schülerinnen und Schüler außerhalb des Unterrichts. Wir wünschen ihm einen guten Einstieg und viel Erfolg in seiner Tätigkeit. Vorübergehend ist Herr Behle im Büro der Didaktischen Leitung (Raum A1.01) erreichbar.



Toleranz-Banner

Erstmalig wurde das neue Pina-Toleranz-Banner auf dem Sportfest gezeigt. Mittlerweile ist es für alle gut sichtbar am Zaun des Schulhofs angebracht. Entstanden ist die Idee für das großformatige Bild mit dem **Appell zu Toleranz, Respekt und Integration** im Unterricht der Internationalen Klassen. Die praktische Umsetzung erfolgte unter Anleitung von Frau Weitz und Frau Timmermann: „Wir sind Pina“

Schulhofkonzert

An einem lauen Sommerabend auf dem Schulhof in ungezwungener Atmosphäre eine knappe Stunde lang musikalische Darbietungen genießen: Dies machten erneut **die Bläserklassen und das Schulorchester** unter Leitung von Herrn Frericks und Herrn Havemann möglich. Ergänzt wurde das Programm durch das Blechbläserseptett „Septomaniabass“ (www.septomaniabass.de). Herr Dahlhaus leitete das Publikum in gewohnt ansprechender Weise durch den Abend. Ein Dank an alle Beteiligten!



Sportfest

Bei bestem Wetter wurden auf dem Sportplatz am Nocken von alle Jahrgangsstufen die sportlichen Wettbewerbe ausgetragen. In diesem Jahr erfolgte die Planung und Durchführung der Veranstaltung in Eigenregie unserer Schule. Die **abwechslungsreichen und interessanten Stationen** stießen auf große Zustimmung und sorgten für gute Laune. Ein herzlicher Dank gilt der Fachkonferenz Sport für die engagierte Vorbereitung.



Jahrgangsstufe 5 beim Volkslauf

Der Wuppertaler Volkslauf im Bayer-Sportpark war ein voller Erfolg mit einer großartigen Atmosphäre. Die Schülerinnen und Schüler des 5. Jahrgangs kämpften sich durch ihre Laufstrecke und konnten am Ende ihre **wohlverdiente Medaille** mit nach Hause nehmen. Betreut wurden sie durch die Klassenleitungen und Frau Achilles. Vielen Dank an unseren Kooperationspartner Bayer für die Organisation des tollen Events, an den Förderverein für die finanzielle Unterstützung und natürlich an die Eltern, die die Läuferinnen und Läufer fleißig angefeuert haben.



Schuljahresauftakt mit KI

Dass die Anwendung von Künstlicher Intelligenz (KI) die Lebenswelt und damit auch unseren Schulalltag komplett umgestalten wird, daran kann kein Zweifel mehr bestehen. Es ist wichtig, dass die Lehrerinnen und Lehrer mit dem neuen Instrument umgehen und es sachgerecht einsetzen können. In den Fortbildungs- und Besprechungstagen am Ende der Sommerferien tauschten sich **alle Fachschaften in praxisorientierten Workshops** zu den konkreten Möglichkeiten des datenschutzgerechten KI-Einsatzes in ihren Fächern aus.

Sie haben Informationen für die Newsletter-Redaktion? Sie möchten den Newsletter wieder abbestellen? Bitte senden Sie eine E-Mail an Joerg.Merbecks@Stadt.Wuppertal.de, die wir schnellstmöglich bearbeiten. Verantwortlich für den Newsletter für Insider: Jörg Merbecks, LGED (Schulleiter)
Städtische Pina-Bausch-Gesamtschule Wuppertal-Vohwinkel; Florian-Geyer-Straße 9; 42329 Wuppertal